

**ANALISIS PERENCANAAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENERIMAAN DAN
PENGELUARAN KAS PADA PT. ASURANSI ASKRIDA SYARIAH KANTOR PEMASAR
BANJARMASIN**

Nadiatul Husna¹, Agus Purnomo², H. Iman Setya Budi³

¹Ekonomi Syariah, 60202, Fakultas Studi Islam, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al Banjari,
NPM 18510090

²Ekonomi Syariah, 60202, Fakultas Studi Islam, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al Banjari,
NIDN 1124088504

³Ekonomi Syariah, 60202, Fakultas Studi Islam, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al Banjari,
NIDN 1127048201

E-mail: nadiatulhusna946@gmail.com

ABSTRAK

Kas adalah aspek terpenting dalam transaksi perusahaan, menuntut perusahaan untuk menerapkan sistem informasi akuntansi kas yang handal untuk mengatur penerimaan dan pengeluaran kas dalam setiap arus transaksi, yang berhubungan dengan kas dapat dicatat dengan baik. Sebagai alat pembayaran yang *likuid*, uang tunai harus dikelola dengan baik agar tidak terjadi kecurangan dan penyimpangan. Penelitian ini mengusulkan suatu perencanaan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada PT. Asuransi Askrida Syariah Kantor Pemasar Banjarmasin. Dalam penelitian kualitatif ini, data dikumpul melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan menggunakan prosedur analisis data Miles and Huberman yang terdiri dari reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil menunjukkan PT. Asuransi Askrida Syariah Kantor Pemasar Banjarmasin menggunakan aplikasi Care untuk memberikan laporan penerimaan dan pengeluaran kas. Namun aplikasi tersebut tidak memberikan informasi laporan keuangan sehingga pembuatan laporan keuangan membutuhkan waktu. Penerimaan dan pengeluaran kas di PT. Asuransi Askrida Syariah dinilai belum sepenuhnya efektif karena divisi keuangan masih melakukan tugas rangkap dalam menangani transaksi terkait kas dan tugas pencatatan yang dianggap belum efisien.

Kata kunci: Perencanaan, Sistem Informasi Akuntansi, Asuransi Syariah

REFERENSI

- Accurate Sales. (2020) *Fitur Kas dan Bank Accurate Online*. Software Accurate, <https://programakuntansi.net/fitur-kas-dan-bank-accurate-online/>. Diakses pada tanggal 29 Maret 2021 pukul 15.37 Wita.
- Ariani, Arizah. (2020). *Peranan Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas dalam Mendukung Pengendalian Intern Kas PDAM TIRTANADI Cabang Medan Kota Sumatera Utara*. Sumatera
- Aulia Sarahiya, Redina (2022, Mei 04) *Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas PT. Asuransi Askrida Syariah*. (Nadia, Interviewer)
- Bagus Kusuma Ardi. (2013). Pengaruh Kemajuan Teknologi Informasi terhadap perkembangan sistem informasi akuntansi.” *Semarang: STIE Dharma Putra*, 2013, 2.
- Kusrini & Andri Koniyo. (2007). *Tuntunan Praktis Membangun Sistem Informasi Akuntansi dengan Visual Basic dan Microsoft SQL Server*. Yogyakarta.
- Marketing. “Membuat Penerimaan Accurate Online,” t.t. <https://www.akuntansionline.co/membuat-penerimaan-accurate-online/amp/>.
- Merystika Kabuhung. “Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas untuk Perencanaan dan Pengendalian Keuangan pada Organisasi Nirlaba Keagamaan” 1 (3) (2013): 340.
- PT. Asuransi Askrida Syariah. (2017, September 28). *Asuransi Syariah*. Dikutip dari: <http://askridasyariah.co.id>. Diakses pada tanggal 29 Maret 2021 pukul 13.06 Wita.

